

## 6. RECURSOS CLAVE

La idea de negocio se basa en la venta de productos de airsoft.

Se trata de un público muy reducido, ya que para introducirse en el mundillo se debe de conocer a alguien que te pueda introducir o, por otro lado, acudir a alguna de las asociaciones o tiendas físicas disponibles en el entorno.

Hemos visto la oportunidad de negocio creando una tienda física en una ciudad poco explotada, donde hay un potencial de clientes enorme al estar situada en un entorno con bases militares del Ejército de Tierra y del Ejército del Aire y del Espacio. Hay una oportunidad enorme en esta clientela, ya que la mayoría de productos, como son los artículos de supervivencia, complementos, efectos militares, etc., los compran a través de páginas web a tiendas físicas de otras ciudades con la demora que supone esperar el pedido.

Otro público grande es la gente a la que siempre le ha llamado el mundillo militar, pero nunca ha dado el paso, luego nuestra empresa le facilitaría probarlo.

Desde la tienda de airsoft de Los Pistolos hemos decidido dar el paso para cubrir estas necesidades del personal y poder acercar nuestra pasión a cualquier tipo de público.

Disponemos de una amplia gama de productos de muchas marcas conocidas y otras económicas. Veamos un resumen a continuación:

Réplicas nuevas: disponemos de una amplia gama de productos de todas las marcas, pasando de la alta a la baja gama. Todas se pueden probar en nuestra galería de 50m para comprobar si satisfacen las necesidades de los clientes.

Réplicas seminuevas: disponemos de réplicas reparadas y revisadas en nuestro taller, procedentes de otros jugadores que ya no las necesitan, pero siguen en buen estado.

Réplicas de alquiler: hemos sido pioneros en crear este concepto. Hasta ahora eran las asociaciones las que ponían las réplicas a mayores para que la gente novata sin equipo pudiera jugar, en caso de disponerlas, ya que no es lo habitual. Ahora, en nuestra tienda, podrán adquirir una temporalmente para introducirse en el mundillo y decantarse por seguir o no.

Consumibles: botellas de green gas, CO2 y red gas, cápsulas de CO2, bolas de todos los pesos y varias marcas.

Internos: en nuestro taller upgradeamos las réplicas a demanda del cliente. Si quiere poner mejores mecanismos internos lo hacemos de manera gratuita en la réplica comprada en nuestra tienda. Si es una réplica de fuera, cobramos el servicio a un módico precio.

Accesorios: cargadores y portacargadores, ANPQ-V, visión nocturna y pouches.

Repuestos: partes originales de todas las marcas. Los montamos en el taller de nuestra tienda si se adquiere la opción de reparación. También las upgradeamos gratis si se compra la réplica en nuestra tienda o a un precio reducido si nos la traes al taller.

Efectos militares: hay una oportunidad de negocio grande en el sector militar, ya que, como dijimos anteriormente, son clientes potenciales. Vendemos divisas, emblemas, parches, etc.

Ropa: tenemos a la venta uniformes completos de calidad con tejido rip-stop de varios camuflajes, así como prendas de cabeza, botas de las primeras marcas, pantalones de combate y camisetas tácticas.

Complementos: tenemos badanas, boinas, gorros, chambergos, cinturones tácticos, first line, plate carrier y chalecos.

Merchandising: vendemos material de marcas tácticas muy conocidas como UFPro, Pentagon y Helikon-Tex.

Material de Supervivencia: disponemos de una amplia gama de productos de este tipo. Para acampada y Vivac, orientación, hidratación, alimentación, cuchillería, óptica, iluminación, emergencias, material médico y botiquines, etc.